

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Seoul-suspend-la-construction-de-deux-reacteurs>

Réseau Sortir du nucléaire > Archives > Revue de presse > **Séoul suspend la construction de deux réacteurs nucléaires**

27 juin 2017

Séoul suspend la construction de deux réacteurs nucléaires

Par Le Figaro.fr avec AFP

Mis à jour le 27/06/2017 à 10:27

Le gouvernement sud-coréen a annoncé ce mardi qu'il suspendait la construction de deux réacteurs nucléaires, déjà pour partie achevés.

Le gouvernement va créer une commission qui aura trois mois pour décider si la construction des réacteurs en question doit se poursuivre ou non.

Le nouveau président, Moon Jae-in, a déclaré que le pays allait cesser de construire de nouvelles centrales et ne prolongerait pas la durée de vie des réacteurs anciens, afin de répondre à l'inquiétude de l'opinion publique quant à la sécurité.

Les deux réacteurs concernés, Shin Kori 5 et Shin Kori 6, sont situés près de la grande ville portuaire de [Busan](#), à 300 km au sud-est de la capitale Séoul. **Les travaux devaient prendre fin normalement en mars 2021 et mars 2022** respectivement. Si les travaux sont abandonnés, le coût potentiel, en incluant les dédommagements à verser, devrait se monter à 2.600 milliards de won (2,6 milliards d'euros), a déclaré un organisme gouvernemental sud-coréen.

La Corée du Sud compte actuellement 24 réacteurs nucléaires en activité, après la fermeture définitive du plus ancien, Kori 1, la semaine dernière. Le secteur nucléaire produit un tiers de l'électricité du pays. Le nouveau président du pays souhaite promouvoir les énergies renouvelables et "**s'orienter vers une ère libérée du nucléaire**", à terme.